

Von Gott bewegt. Den Menschen verpflichtet.
Animés par Dieu. Engagés pour les humains.



Reformierte Kirchen
Bern-Jura-Solothurn
Eglises réformées
Berne-Jura-Soleure

Kollekte Kirchensonntag 2025 ***Sinn finden in meinem Tun***

Die Kollekte knüpft ans Thema «Sinn finden in meinem Tun» an. Sie soll drei Institutionen zugutekommen, welche Menschen im Sinne der Nächstenliebe unterstützen. Menschen setzen sich freiwillig und mit viel Herzblut für andere ein. Gleichzeitig erfahren sie ihr Tun als wertvoll und sinnstiftend. Die Kollekten tragen dazu bei, dass der Rahmen für diese Einsätze erhalten bleibt.

Sterbehospiz Solothurn, Derendingen

Das Sterbehospiz ist im ehemaligen Pfarrhaus in Derendingen untergebracht, welches ein Verein zusammen mit der Ref. Kirchgemeinde Wasseramt dafür umgebaut hat.

Schwerstkranke Menschen im letzten Lebensabschnitt sollen darin würdevoll, mit Liebe und Wärme begleitet werden. Dazu gehört es, die Lebensqualität so gut wie möglich zu erhalten, Leiden zu lindern, Angehörige mit einzubeziehen sowie die Wünsche der sterbenden Menschen zu wahren. Nicht die Krankheit steht im Zentrum, sondern der Mensch in seiner Ganzheit.

Informationen: www.hospiz-solothurn.ch

Association Service des Repas à domicile, Moutier

Der Verein «Service des Repas à domicile» ist in Moutier und den Gemeinden der Umgebung im Arrondissement du Jura darum bemüht, allen Menschen Zugang zu einer täglichen

warmen Mahlzeit zu ermöglichen: Senioren, alleinstehenden, kranken, verunfallten oder beeinträchtigten Menschen, die über kürzere oder längere Zeit nicht für sich selbst kochen können. Zahlreiche Freiwillige wirken in der Küche oder in der Auslieferung aktiv mit. Damit erfüllen sie nicht nur eine wesentliche Rolle zur Verpflegung von älteren und beeinträchtigten Menschen, sondern bieten diesen auch einen regelmässigen sozialen Kontakt zur Aussenwelt.

Informationen: <https://moutier.ch/services/sante-social-securete-solidarite/service-des-repas-a-domicile>

Stiftung Praktischer Umweltschutz Schweiz (PUSCH)

Die Stiftung PUSCH setzt sich für eine gesunde Umwelt und die nachhaltige Nutzung von Ressourcen ein. Sie unterstützt Gemeinden, Schulen und Unternehmen mit praxisnahen Hilfen bei der Lösung von Umweltaufgaben. Dazu dient eine breite Palette an Kursen, Praxisnachmittagen in Gemeinden, Umweltunterricht in Schulen, Praxisbeispielen und alltagstauglichen Hilfsmitteln. Die Spende hilft insbesondere, Jugendliche und Gemeinden zu ressourcenschonendem und umweltverträglichem Handeln zu bewegen und sie dabei tatkräftig zu unterstützen.

Informationen: www.pusch.ch

Der Synodalrat dankt Ihnen herzlich für Ihre Kollekte.

Informationen zum Kirchensonntag:

www.refbejuso.ch/kirchensonntag

Zahlungsinformationen:

